

Organizaciones urgen a AMLO decretar a México Libre de Transgénicos.

Por: La Coperacha. 15/07/2020

TMEC amenaza diversidad agrícola mexicana y favorece trasnacionales biotecnológicas, alertan.

Redacción La Coperacha

Ciudad de México // 08 de julio de 2020

Ochenta organizaciones y 185 personas públicas, entre académicos, activistas y defensores de derechos humanos y el territorio, urgen al presidente Andrés Manuel López Obrador emitir un decreto por un México Libre de Transgénicos.

La petición ocurre en el contexto de la entrada en vigor del Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (TMEC), desde el 01 de julio, el cual amenaza la diversidad agrícola y favorece a las trasnacionales biotecnológicas, alertaron.

El Decreto Presidencial, afirmaron, es necesario para proteger la integridad de México como centro de origen del maíz y de otras plantas esenciales para el presente y generaciones por venir.

Las organizaciones y personalidades firmantes señalaron que las semillas nativas y la diversidad agrícola son indispensables para que México se vuelva autosuficiente en alimentos, y se requiere voluntad y acción política del Ejecutivo para proteger el patrimonio biocultural mexicano, sostenido por millones de familias campesinas.

La propuesta de decreto es para prohibir permisos de liberación de transgénicos, ya sea experimental, piloto o comercial, “incluidos los obtenidos con nuevas técnicas como edición genética o mutagénesis”.

Además, se propuso permitir únicamente importar granos y semillas de países que no siembren transgénicos, y en el corto plazo, autorizar la importación de granos con un certificado de esterilización en el país de origen y semillas certificadas sin OGM.

También se pidió incluir en el decreto el compromiso de Diconsa de no distribuir maíces importados en sus más de 25 mil tiendas y almacenes; así como publicar

mensualmente los resultados de los análisis oficiales de detección de OGM en México y sobre presencia de ADN genéticamente modificado y sus efectos en salud humana y ambiental.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: La Coperacha.

Fecha de creación

2020/07/15